



RIテーマ

会報

クラブ 会長テーマ
『協調とおもいやり…そして分かちあいの心を』



2008-4-23 第 8 3 5 回例会 NO.18-39 2008-4-30 発行

◎司会 SAA・親睦副委員長 宮本 誠

◎点鐘 会長 村上 久

◎ロータリーソング「奉仕の理想」
ソングリーダー 吉沢 洋景

◎お客様紹介 会長 村上 久

岡山西南RC 椎原 裕二 様

***今日は、加藤喜三郎会員が
元気に出席して頂いております***



加藤さん！お久しぶり！（*^）v

◎会務報告 会長 村上 久

- ・ガバナー事務所より、昨年度の「能登半島地震義援金」のお礼として、穴水RCより送られたワインを、ガバナー補佐所属クラブである、当クラブにも頂きました。
- ・東京府中RCの斉藤会長のご関係の事が4月26日NHKで再放送されます。（午後10時5分より）

*本日は、津守会員には色々お世話になります！
会場もお借り致しまして、お礼申し上げます*

◎幹事報告 幹事 海野 榮一

- ・本日の幹事報告は特にございません。
- ***今日は、一生懸命 筍掘りを頑張りましょう！***

◎次年度会務報告 会長エレクト 伊澤ケイ子

- 4月16日に行われました第7回被選理事会の報告をさせていただきます
- ・奉仕プロジェクトの実施委員長と副委員長が伊藤統括

委員長より任命され、了承されました。

- ①障がい者テニススクール
委員長 小泉 博 会員
副委員長 萩生田政由 会員
- ②ロタキッド合唱団の慰問を支援
委員長 中谷 紘子 会員
副委員長 宮本 誠 会員
- ③「なかま」を増やそう！（会員増強プロジェクト）
委員長 関岡 俊二 会員
副委員長 赤尾 恭雄 会員
- ④富士見ロータリークラブとの友好関係を築こう
委員長 小田 良夫 会員
副委員長 村上 久 会員

- ・2008年7月16日（水）の例会を7月19日に行われます多摩3グループ合同IMに振り替える事を承認致しました。
- ・2750地区からの要望事項については、各委員長と会長エレクトで担当することに致しました。
- ・次年度予算案の説明がありましたが、検討中でありませす。
- ・会長・幹事と同様に各委員長にも名刺を作成することを承認致しました。
- ・4月16日 第2回クラブ運営管理連絡会議が開催され、各委員長より方針説明等の他、意見交換・自由討議等行われました。
- ・事務局員募集について、4月14日募集掲載で10名の応募があり3名面接致しました。2回目を4月20日に掲載し、10名の問い合わせがあります。4月26日に予定している面接で最終決定したいと考えております。



【委員会報告】

◎出席報告

出席奨励委員会 加藤喜三郎

会員総数 35名
 出席義務者数 34名(出席免除者2名)
 出席者数 23名
 欠席者数 11名(事前MU1名)
 出席率 70.59%
 補填MU:赤尾 恭雄 4/23 立案委員会
 4/6 最終訂正出席率 58.82%

◎ニコニコBOX SAA・親睦委員会 大松 誠二

- 村上 久 移動例会、津守さん、お世話になります。タケノコ掘りには丁度良い花曇りですね！
- 海野 榮一 絶好の筍掘り日和！！
- 津守 弘範 天気にも恵まれ、タケノコ掘りを大いに楽しんでください。
- 宮本 誠 津守さん、お世話になります。天気も良く最近ラッキーですネ。
- 足立潤三郎 楽しいタケノコ掘り移動例会です。津守さん、ありがとうございます。加藤さん、用こそ。お久しぶり。
- 加藤喜三郎 ようやく春がきました。
- 伊藤 英也 津守様、お世話になります。
- 小田 良生 津守様、お世話になります。
- 宮村 宏 津守さん、お世話になります。
- 小泉 博 いい天気で筍日和、津守さん、ご馳走様です。
- 相京 孝明 いいお天気で気持ちいいですね。津守様、お世話になります。
- 城 正太 本日はお世話になります。
- 菊池 敏 タケノコ掘り楽しみにしています。
- 中谷 紘子 タケノコ掘り、初体験嬉しいです。
- 伊澤ケイ子 タケノコ掘り、楽しみにしていました。天気も良く、うきうきで～～。
- 杉野志保子 タケノコ掘り、楽しみです。今日、初めて丁字桜を知りました。
- 大松 誠二 タケノコ掘り、みんなで頑張りましょう。タケノコご飯が待ってるよ。

本日の合計¥21,000 (累計¥969,912)

津守会員から採りたての美味しい甘夏も頂きました。
 沢山の筍と甘夏、ご馳走さまです。<m()m>

<その他委員会報告>

***ロタキッド委員会よりお願い 委員長 宮本 誠**
 フリーマーケットに出品される品物をお持ち下さった方はこちらで受けとります。事務所の方にも届いているよう
 です。ありがとうございます。

<吉祥院のチョト気になるいいお話>

お話 吉祥院 津守 ご住職

このお寺は鎌倉時代初期に建てられたと言われております。鎌倉時代後半に新田義貞の次男の「新田義興」が、この吉祥院に泊まるんです。分倍河原の古戦場、関戸の古戦場を経てここに泊まるんですが、「東鏡」を見ると吉祥院の裏山が「笛吹き峠」として出てきます。何故そうかと言うと、この「新田義興」が笛の名人で、今の、この豊ヶ丘の尾根を馬にまたがり笛をふいて、鎌倉に攻めて行ったところからこう言われたようですが、この泊まった時に植えた桜が、昔あった「しだれ桜」です。その桜は井上靖の「憂愁平野」に出てきております。ただしこの桜は天然記念物に指定された為、過保護になり、台風がきて倒れてしまいました。600年以上そのままだった桜にいろいろ手を加えてはいけないんですが、言われるままにやってしまった結果、案の定ひっくりかえってしまいました。

こちらの本尊は「不動明王」です。「真言宗智山派」成田山・高尾山・川崎大師・高幡不動が同じです。真言宗の庭というのは「水・石・木・山」がある庭を造ります。これは全てのものが揃うということですが、禅宗では庭は「枯山水」となります。禅宗では、身体は二の次で心があればいいと言う考えなので、枯山水となっております。京都や奈良に行った際、参考にしてください。

◎点鐘

副会長 加藤喜三郎

美味しいお弁当の後、吉祥院の裏山にてタケノコ掘り。沢山の収穫に皆、大喜び！



大収穫のつやつやの筍・・・この何倍もの量を掘りました。それぞれの我が家に持ち帰り、春を満喫！！

津守さん、ありがとうございます。<m()m>

(コメント担当 西川 和江)

(今週の担当 小泉 博)